





Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2021年3月30日朝刊西部版

菊川市倉沢の千榎（せんがまち）棚田で27日夜、田んぼにろうそくや灯籠を一面に並べた「あぜ道アート」が行われた。来場客は田んぼの水面に反射した明かりが生み出す幻想的な風景と、例年より早く咲いた桜との共演に魅了された。NPO法人せんがまち棚田倶楽部（くらぶ）と静岡

## 菊川であぜ道アート

大棚田研究会の学生21人が準備を進め、500本のろうそくをあぜ道に並べた。繁殖期を迎えたシュレーゲルアオガエルのきれいな鳴き声や、オカリナ演奏の音も響き、神秘的な空間を演出した。

あぜ道アートはコロナの影響で昨年は中止し、今年はライトアップする田んぼの面積を半分以下にするなど規模を縮小した。来場者も限定し、棚田のオーナーと地元住民、保全活動費を法人に寄付した河城小の5年生を招待した。法人の堀延弘事務局長は「コロナ禍で大変な時期に支えてくれたオーナーへの感謝を込めた」と話した。（掛川支局・伊藤さくら）

## 棚田照らす幻想的な光



ろうそくの光が田んぼの水面に反射して幻想的な風景をつくったあぜ道アート。菊川市の千榎棚田

- ①「棚田」は何と読みますか。ひらがなで書きましょう。（ たなだ ）
- ②「あぜ道」とはどんな道か書きましょう。（ (例) 田んぼと田んぼの境にある細い道 ）
- ③「あぜ道アート」で、「あぜ道」に並べられたのは何ですか。（ (500本の)ろうそく 灯籠 ）
- ④記事の中から、季節が「春」であることが分かる表現を見つけて書き出しましょう。（ (例年よりも早く咲いた)桜 繁殖期を迎えたシュレーゲルアオガエルのきれいな鳴き声 ）

年 組 名前

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

（小学校高学年～中学校／社会、理科、総合）